
平成２９年６月３日

体育会講評

盛り上がりましたね。やり切った後の風がとても爽やかでしょう。

素晴らしい体育会でした。ソーラン節も見事でした。

体育会の新しい第一歩を、しっかりと踏み出すことができました。

改めて３年生の皆さんに「ありがとう。」と言いたいと思います。

２年生の皆さんには、来年、今年以上の体育会を作ってくれると、

大いに期待しています。１年生も、しっかりついてきてください。

地域の皆様、保護者の皆様、最後まで御声援をいただき、本当に

有難うございました。伊里中学校はこれからもしっかりと頑張って

まいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。


